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平成1 8年度第1 4回役員会議事要旨

平成1 9年3月1 2日（月） 9 : 3 0～1 1 : 0 5 
学 長  室
三浦（議長）， 池村， 石尾， 妹尾， 白滝， 山田各理事
臼田， 小林各監事
井上学長特別補佐

議 事
1 . 総人件費削減について

学長から， 人件費削減方策案等について提示があり， 審議の結果， 案を了承し， 部局
長等連絡調整会議で説明することとした

2. 北光寮（北寮）の方向性について
山田理事から， 北光寮南寮の改修状況， 北寮のあり方や整備に関する文部科学省との

打合せ状況について説明があり，審議の結果， 北寮解体 ・ 新寮建設に向けて検討を進め
ることとした。

3. 次期地域共同研究センター長， 総合情報処理センター長及び環境安全センター長
の選考について

学長から， 3センター長に工学資源学部長推薦の次のとおり決定したい旨提案があり，
了承された。

次期次期地域共同研究センター 長 漬田文男教授（工学資源学部環境物質工学科）
次期総合情報処理センター長 西団 員教授（工学資源学部情報工学科）
次期環境安全センター長 大谷規隆教授（工学資源学部環境物質工学科）

4. 報告事項
( 1 ）知的財産本部准教授（知的財産テ

、

ィレクター）の選考について
、石尾理事から報告があった。

5. その他
( 1 ）山田理事から現在休館中の学術交流会館について状況説明が行われた後， 今後のあり

方について検討した結果， 継続審議とし， 4月から当分の間休館とすることとした。

( 2）妹尾理事から広報の一環として口ゴマ ー ク入りの名刺を作成し， 役員等ヘ配付したい
との提案があり， 審議の結果了承され， 配付対象等については妹尾理事に一任すること
とした。

以 上


